

Regio-Ausgabe

AZ Zeitungen AG
5001 Aarau
058/ 200 58 58
www.aargauerzeitung.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 5'791
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich



Themen-Nr.: 836.005
Abo-Nr.: 836005
Seite: 29
Fläche: 52'131 mm²

Tanzen für das Selbstvertrauen

Neuenhof Breakdance-Weltmeister Patrick Grigo bringt Schüler erneut zum Schwitzen

VON ELISABETH FELLER

«Ganz locker. Hallo, ihr da hinten; ja, ihr seid gemeint. Mitmachen bitte.» Der grosse Mann im schwarzen T-Shirt, blauen Trainingshosen und Baseballmütze auf dem Kopf grinst. Patrick Grigo weiss, wie er die Aufmerksamkeit der 50 Jugendlichen in der Sporthalle der Schule Neuenhof gewinnen kann: mit Lässigkeit und Strenge. Der 34-jährige deutsche Breakdance-Weltmeister und Hip-Hopper ist ein gefragter Pädagoge, den Schulen gerne für Workshops anheuern, weil sie wissen: Dann geht die Post ab und Grigo lässt Sätze fallen, die den Schülern einfahren. Zum Beispiel: «Ihr könnt alles, vorausgesetzt, ihr glaubt an euch.» Klingt banal, aber ohne diesen Glauben hätten 130 Schülerinnen und Schüler der Schule Neuenhof kaum das Projekt babel.überall gestemmt, das im Mai in der Kloster-

kirche Königsfelden für Furore sorgte (siehe Box).

Patrick Grigo war eine der treibenden Kräfte; das Resultat beglückte ihn: «Für mich war das Königsfelder Projekt das Schönste, das ich je mitgestalten durfte.» Nun ist er für einige Tage an die Schule Neuenhof zurückgekehrt, «denn hier ist babel.überall unvergessen», sagen die Schülerinnen Artinesa, Sara und Manpreed mit leuchtenden Augen. Und Martina bringt das so auf den Punkt: «Dieses Projekt hat uns alle vereint. Wir sind eine einzige Babel-Familie.» Klassenlehrerin Käthi Häfliger nickt und fügt hinzu: «Die jungen Menschen haben mit babel.überall Selbstvertrauen getankt. Sie haben gelernt, hinzustehen und für etwas einzustehen – und das wird für ihr künftiges Leben ganz

wichtig sein.»

Nicht verwunderlich also, dass die Babel-Familie in Neuenhof weiter gepflegt wird, etwa mit Besuchen von Pierre Favre, Alvise Carbone und Fredrik Gille, die den Schülern für die Königsfelder Inszenierung rhythmisches Feeling vermittelt haben. Wie seine Kollegen wird auch Patrick Grigo bei seinem Erscheinen an der Schule herzlich begrüsst. Kein Wunder. Er ist sympathisch und packt sein Publikum im Nu, als er erzählt, wie er zum Tanzen gefunden hat: «Durch Hausarrest wegen schlechter Noten.» 15 Jahre alt war er damals, «also weise ich heute bereits eine 20-jährige Berufserfahrung auf.» Grigo lacht. Dann gilt es Ernst: mit Mu-



«Ihr könnt alles, vorausgesetzt, ihr glaubt an euch!», ruft Breakdance-Weltmeister und Hip-Hopper Patrick Grigo seinen Schützlingen zu.

CHRIS FELLER

Regio-Ausgabe

AZ Zeitungen AG
5001 Aarau
058/ 200 58 58
www.aargauerzeitung.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 5'791
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich



Themen-Nr.: 836.005
Abo-Nr.: 836005
Seite: 29
Fläche: 52'131 mm²

sik, Dehn- und Lockerungsübungen, Schritten und – als Krönung – dem Baby Freeze.

Kopfüber beim Baby Freeze

Grigo weiss, dass diese Figur nicht einfach ist, «aber», wendet er sich an sein Publikum, «glaubt an euch. Ihr könnt das. Alle können das. Bloss nicht denken: Das schaffe ich nicht.» Grigo macht es auf dem Podium vor. Unter anderem muss der Kopf beim Baby Freeze den Boden berühren, während gleichzeitig die Beine nach oben gehoben werden. Alle versuchen es: mit unterschiedlichem Erfolg. Aber was nicht ist, kann noch werden – beim nächsten Besuch von Patrick Grigo.

KÖNIGSFELDEN

Das Projekt babel.überall

Babel.überall ist ein von Brigitta Luisa Merki initiiertes pädagogisches Projekt im Rahmen von «Tanz & Kunst Königsfelden». Im Zweijahresrhythmus erarbeiten Künstler aus den Sparten Tanz, Musik und visueller Kunst Aufführungen in der Klosterkirche. Jeweils im Zwischenjahr entstehen pädagogische Kunstprojekte. Die erste Arbeit – babel.überall – mit 130 Schülerinnen und Schülern der Schule Neuenhof wurde im Mai 2014 in der Klosterkirche Königsfelden gezeigt.